

Actualidad

Temuquense gana viaje a Miami en bino solidario

ÉXITO. Más de 2 mil personas participaron de la actividad organizada por el club de Leones Temuco Antumalal en el gimnasio De La Salle.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Parajes, grupos de amigos y familias completas, incluidos bebés, asistieron al llamado solidario efectuado por los integrantes del Club de Leones Temuco Antumalal, entidad sin fines de lucro que por segundo año consecutivo realizó su bino anual, dineros que son destinados íntegramente a ayuda social.

La actividad, que fue animada por el locutor radial Miguel Ángel Contreras, contó con 10 bingos, 10 binguitos y varios premios sorpresa con el número de cartón.

“Como Leones es muy emocionante recibir semejante respaldo de la ciudadanía. Sin duda eso hace que el tiempo y la energía que cada uno le dedica a esta labor, valga la

“Como leones es muy emocionante recibir semejante respaldo de la ciudadanía”

Joaquín Nualart,
 presidente Club de Leones
 Temuco Antumalal

pena”, señaló el presidente de la institución Joaquín Nualart.

MIAMI

Cuando el reloj marcaba las 21:52 horas, el silencio se apoderó del céntrico recinto. El aporte solidario ya se había

concretado; ahora solo faltaba conocer el nombre de la persona que se haría acreedora de dos pasajes con estadia en Miami, en un departamento frente al mar. Cada número cantado por Contreras se hacía eterno. Todos guardaban un silencio nervioso. Varios estaban a 3, 2 y hasta a un número del premio mayor, hasta que un grito de “bingo”, que se escuchó en todo el gimnasio, provocó una extraña mezcla de pifias y aplausos: ¡había un ganador!

Tras comprobar que estaba todo correcto, Ricardo Romero, de profesión abogado, se adjudicaba el premio de su vida. “Todavía no lo puedo creer. Nunca había ganado nada similar. Me gustan los bingos y, por supuesto, apoyar la gran trabajo que hacen los Leones. Si Dios quiere iremos a Miami con mi señora”,



GRAN ASISTENCIA FUE LA QUE SE CONGREGÓ EN EL GIMNASIO DE LA SALLE PARA PARTICIPAR EN LA ACTIVIDAD ORGANIZADA POR EL CLUB DE LEONES TEMUCO ANTUMALAL.

acotó el triunfador de la noche.

LABOR

Según indicó la directiva del Temuco Antumalal, en los últimos 12 meses han logrado beneficiar a cientos de personas en La Araucanía en las causas globales definidas por el Lions Club International. “Como club trabajamos con el cáncer infantil, salud visual, hambre, ayuda humanitaria, diabetes, juventud, medio ambiente y socorro ante desastres”, concluyó Nualart.



TODO UN ÉXITO FUE EL BINGO ANUAL DEL CLUB DE LEONES TEMUCO ANTUMALAL.

CRUCEROS FIN DE SEMANA